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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена исследованию патриотического воспитания молодежи и внедрению новой формы воспитания. Задачи, которые решались в ходе работы: 1. Анализ патриотизма и его форм патриотического воспитания; 2. Анализ связи первой помощи и патриотизма; 3. Разработка рекомендаций по улучшению в системе патриотического воспитания. На основание проведенного анализа был разработан ряд рекомендаций по улучшению программы обучения. Для достижения данных результатов в работе были использованы следующие информационные технологии, в том числе справочно-правовая система «Кодекс».
        

        
          This work is devoted to the study of patriotic education of youth and the introduction of a new form of education. Tasks that were solved during the work: 1. Analysis of patriotism and its forms of patriotic education; 2. Analysis of the connection between first aid and patriotism; 3. Development of recommendations for improvement in the system of patriotic education. Based on the analysis, a number of recommendations were developed to improve the training program. To achieve these results, the following information technologies were used in the work, including the legal reference system "Code".
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